

KIM

Serentak, Ratusan Warga Kecamatan Pragaan Antusias Ikuti Vaksinasi

KODIM 0827 SUMENEP - SUMENEP.KIM.WEB.ID

Dec 17, 2021 - 17:09



SUMENEP - Sebagai komitmen dalam mendukung penanganan Covid-19

Kecamatan Pragaan, Kabupaten Sumenep menggelar serbuan vaksinasi serentak di sembilan lokasi.

Sebanyak 1000 dosis yang disediakan oleh Nakes dari Puskesmas Pragaan untuk membantu mempercepat Herd Immunity.

Danramil 0827/09 Pragaan Kapten Inf Handi menjelaskan, pihaknya bersama tiga pilar terus mendukung penuh program vaksinasi yang digagas pemerintah dalam rangka mencapai kekebalan kelompok, sekaligus melindungi masyarakat terhadap penyebaran Covid-19.



"Sejak awal pandemi, keselamatan dan kesehatan masyarakat selalu menjadi prioritas, antusias masyarakat dalam ikut vaksin ini berkat kerjasama dengan lembaga desa, kader posyandu, pendamping desa dan relawan yang selalu mengedukasi dan sosialisasi kepada masyarakat dengan memberikan pemahaman tentang pentingnya vaksinasi" tuturnya. Jum'at (17/12/2021)

Kata Danramil, Dilakukannya program vaksinasi ini sebagai bentuk dukungan kepada pemerintah sehingga dapat memutus mata rantai Covid-19 dengan memperluas cakupan vaksinasi.

"Dalam beberapa hari kedepan didesa akan melakukan kegiatan vaksinasi yang bekerjasama dengan tenaga kesehatan puskesmas Pragaan, hari ini sebanyak 512 warga yang sudah d vaksin di sembilan titik di Kecamatan Pragaan" ungkapnya.



Ia juga mengatakan bahwa vaksinasi tidak hanya dilaksanakan di tempat umum, tim nakes yang didampingi Babinsa juga melaksanakan vaksinasi door to door.

"Kegiatan vaksinasi hari ini, tidak hanya di selenggarakan terpusat satu titik, kami juga lakukan door to door. Ini merupakan kegiatan yang harus terus dilakukan untuk memutus rantai penyebaran Covid-19" tandasnya

Terlihat balai desa Pakamban Daya yang merupakan lokasi vaksinasi masyarakat ngantri duduk di kursi sambil menunggu absen dari panitia pelaksana kegiatan tersebut.

Sukarman warga Pakamban Daya mengatakan, hari ini masih ngantri untuk di absen oleh panitia untuk di suntik vaksin yang sebelumnya telah dilakukan pemeriksaan kesehatan oleh Tim dari Nakes.

"Mudah mudahan setelah disuntik vaksin tidak terjadi apa-apa dan terus sehat selalu," ucapnya